
 市民文教常任委員会会議記録（概要） 

 平成３０年２月２８日（水） 

 開  会（午前９時０分） 

 【議  事】 

 ○議案第３号 平成２９年度所沢市交通災害共済特別会計補正予算（第１

号）」 

 【補足説明】な  し 

 【質  疑】な  し 

 【意  見】な  し 

 【採  決】 

 議案第３号については、全会一致、原案のとおり可決すべきものと決す

る。 
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 ○議案第２号「平成２９年度所沢市一般会計補正予算（第７号）」当委員

会所管部分（市民部所管部分） 

 【補足説明】な  し 

 【質  疑】な  し 

 【意見・採決保留】 

  休  憩（午前９時４分） 

 （説明員交代） 

 再  開（午前９時５分） 
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 ○議案第２号「平成２９年度所沢市一般会計補正予算（第７号）」当委員

会所管部分（教育委員会所管部分） 

 【補足説明】な  し 

 【質  疑】 

矢作委員 体育施設運営費について、平成２８年度はこのような金額がなかったと

思う。内訳を示してほしい。 

  

海老沢スポー

ツ振興課長 

市民プール運営管理業務委託料につきましては２，３２２万円、トレー

ニング室運営管理業務委託料につきましては３，０２４万円、市民体育館

総合管理業務委託料につきましては７，３４４万円でございます。 

  

矢作委員 では、予算額に対して減額になった金額がこの予算書のとおりというこ

とか。 

  

海老沢スポー

ツ振興課長 

そのとおりでございます。 

  

秋田委員 自動車購入費が減額となっているが、これは何台分か。 

  

海老沢スポー

ツ振興課長 

１台分でございます。 
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秋田委員 １台で２００万円程度の車とは、どのような車を購入する予定で、なぜ

購入しなかったのか。 

  

海老沢スポー

ツ振興課長 

小型貨物自動車を購入いたしました。今回の減額につきましては、購入

時の入札差金でございます。 

  

秋田委員 ２００万円も差金が出たというのは、何者で入札したのか。 

  

美甘教育総務

部長 

契約課において競争入札参加資格者名簿に登載されている業者から６

者を指名し、指名競争入札を執行いたしました。教育委員会内では埋蔵文

化財調査センターにおいてもトラックを購入しており、２台まとめて購入

するということもございましたので、より競争原理が働いたのではないか

と考えております。 

  

秋田委員 購入した車は職員が運転するものか。 

  

海老沢スポー

ツ振興課長 

屋外で作業をする職員が運転しております。 

  

秋田委員 小型貨物車は普通自動車免許で運転できるのか。 
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海老沢スポー

ツ振興課長 

普通自動車免許で運転することが可能でございます。 

 【議案第２号教育委員会所管部分質疑終結】 

 【意見・採決保留】 

  休  憩（午前９時１３分） 

 （説明員交代） 

 再  開（午前９時１４分） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



- 5 - 

 ○議案第２号「平成２９年度所沢市一般会計補正予算（第７号）」 

当委員会所管部分 

 【意  見】な  し 

 【採  決】 

 議案第２号当委員会所管部分は、全会一致、原案のとおり可決すべきも

のと決する。 

  

 散  会（午前９時１５分） 

 


